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通告順 質問者 件　　名 要　　　旨

①農業における管理、又収穫作業の目安となる気象情報に本格的なアメダ

スが必要。

②防災マネージャーの採用にあたり、町独自の気象情報の取得が求められ

るが。

①３月末でのマイナンバーカード取得率の見通しについて

②マイナンバーカード未取得者の今後の対応について

③今後予想されるマイナンバーカードで受けられる行政サービスの対応に

ついて

② 町長
太陽光発電施設の設置条例

の制定について

設置及び管理について必要な事項を定め、指導、助言できる条例を制定し

てはどうか。

②特に政治の場で女性の参画が進んでいないと感じるが、町長の考えは。

③クオータ制が有効と言われているが、町長はどう考えているか。

①道の駅再整備について、令和７年度からの第５次総合振興計画にどう反

映されるのか。

②多世代交流施設建設基本・実施設計が３か月という短期間で行われたこ

との説明を求める。

③町立診療所建設について、４回の検討委員会開催予定が大幅に遅れてい

る理由は。

①本町農業の将来の方向性、振興策をどう考えているのか。

②ニンニク作付の面積・売上についての目標は。

③新規就農者受入れ組織や各分野のサポート体制が大切では。

④旧友成邸や旧晩生内郵便局舎について、後世にその歴史的、文化財的な

価値を残すべきと考えるが。

⑤晩生内市街の道道美唄線との交差点について、町道の道幅の改善と赤外

線対応信号機の設置を再度要請する。

⑥多世代交流施設への晩生内・鶴沼地区の方に対する交通手段は。また、

イベント等開催の考えは。

⑦多世代交流施設での絵画展示の頻度は。

①令和４年度本助成事業の戸数と予算は。また、この規則において、精神

障がい者保健福祉手帳交付者が対象になっていない。明文化を求める。

②この件について町に対して問い合わせを行ったが回答されていない。令

和４年第２回定例会で一般質問した「住民の見守りサービス」の提案につ

いてもどう理解されているのか。

③町民からの問い合わせには丁寧に答えることが必要。町職員の採用が少

なかった時期の弊害では。

6
３　番

柴田典男議員
町政執行方針について問う

7
７　番

牧島良和議員

浦臼町高齢者世帯等除雪費

助成事業の改善について

コンサルタント業務委託に

ついて見直しを
町長②

５　番

折坂美鈴議員
5

3

①浦臼町の管理職への女性登用の考え方と、女性の割合についての数値目

標は。

① 町長
男女共同参画社会の実現に

向けて

マイナンバーの取得率と今

後の対応について
町長①
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6　番

静川広巳議員
1 転作における町独自政策を

農地への植林転用を進める町独自政策としてその助成を行っては。また、

町農業再生協議会は、農地所有者への水田活用直接支払交付金の見直しな

どの説明をどう進めていくのか。

２　番

野崎敬恭議員
新規就農者予算について2

新規就農者対策として推進室などの設置が必要では。将来の浦臼町農業や

町の人口対策について町長の覚悟を伺う。

１　番

髙田英利議員
4

浦臼町に本格的な気象アメ

ダスの設置を

８　番

中川清美議員

町長

町長

町長

町長

町長


